

6/12/2000

## **TELEFÓNICA MÓVILES LOGRA UNA LICENCIA DE TELEFONÍA MÓVIL UMTS EN SUIZA**

- **Con las licencias de tercera generación logradas en España, Alemania, Italia, Austria y Suiza, Telefónica Móviles cuenta con un mercado potencial en Europa de cerca de 200 millones de habitantes.**
- **Suiza es uno de los mercados europeos con mejores perspectivas para los servicios UMTS, dada su alta renta per capita, su equilibrada distribución de riqueza, la presencia de un gran número de multinacionales y el importante interés por los servicios de alto contenido tecnológico.**

**Madrid, 6 de diciembre, 2000.-** Telefónica Móviles ha conseguido una de las cuatro licencias de telefonía móvil de tercera generación adjudicadas en la subasta resuelta hoy en Suiza.

Telefónica Móviles, a través de su filial Telefónica Intercontinental, se ha adjudicado una licencia con un espectro total de 2x15Mhz y un bloque adicional de 5Mhz no pareadas, a un precio de 50 millones de francos suizos (en torno a 33,1 millones de euros).

Con la licencia conseguida en Suiza, Telefónica Móviles cuenta con un mercado potencial en Europa para sus futuros servicios de telefonía móvil UMTS de cerca de 200 millones de habitantes, al sumar su presencia en España, Alemania, Italia, Austria y Suiza.

Telefónica Móviles tiene previsto iniciar sus operaciones comerciales en Suiza en el año 2002. Desarrollará una estrategia de oferta de servicios de voz y contenidos única y de alta calidad que le permitirá diferenciarse del resto de competidores.

Con una población de unos 7,2 millones de habitantes, la renta per capita más alta de Europa y una distribución de la riqueza muy equilibrada, Suiza presenta uno de los mercados celulares más atractivos en Europa, ya que su tasa de penetración móvil se encuentra alrededor del 50% con una previsión de superar el 80% antes del 2010. La presencia de un gran número de multinacionales y el gran interés por servicios de alto contenido tecnológico hacen que el mercado suizo sea uno de los mercados europeos que presentan mejores perspectivas de negocio para el desarrollo de servicios UMTS.

Las otras tres licencias han resultado adjudicadas a los operadores móviles GSM existentes en Suiza: diAx, Orange y SwissCom.

Telefónica Móviles S.A. es una de las diez primeras compañías mundiales de telefonía móvil, cubriendo en la actualidad un mercado de 350 millones de habitantes, y aspira a convertirse en uno de los cinco operadores globales. Es líder en los crecientes mercados de España y Latinoamérica y lleva a cabo una estrategia de expansión en Europa y la Cuenca Mediterránea. A finales de septiembre, y a través de operadoras en España, Brasil, Argentina, Perú, México, Guatemala, El Salvador y Marruecos, suma cerca de 22 millones de clientes, con un crecimiento anual del 77,5%. Telefónica Móviles gestiona también operadoras en Chile y Puerto Rico, que no forman parte de su Grupo Consolidado. Las acciones de Telefónica Móviles cotizan en las Bolsas españolas y en el New York Stock Exchange (NYSE) con el símbolo TEM.